



Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence TDVAP1462

Prix 1 140 000 €

Bandol Appartement à vendre (83150)

MAISONS & APPARTEMENTS

À 15 minutes à pied du centre-ville et des plages, dans un quartier résidentiel, au deuxième et dernier étage d'une résidence récente de standing, découvrez cet appartement T4 de 119 m2 offrant une vue mer panoramique. Dès l'entrée, vous serez séduit par un vaste séjour lumineux avec cuisine ouverte de plus de 50 m2, donnant sur une terrasse de 30 m2 exposée sud et offrant une vue à couper le souffle. Vous trouverez trois chambres spacieuses, chacune disposant de sa propre salle d'eau, ainsi qu'une buanderie et un WC indépendant. Une place de parking en sous-sol ainsi qu'une place de parking ...

A 15-minute walk from the city center and beaches, in a residential area, on the second and top floor of a recent luxury residence, discover this 119 m2 4-room apartment offering a panoramic sea view. From the moment you enter, you'll be captivated by a vast, bright living room with an open-plan kitchen spanning over 50 square meters, opening onto a 30-square-meter south-facing terrace with breathtaking views. You'll also find three spacious bedrooms, each with its own en-suite shower room, as well as a laundry room and a separate WC. An underground parking space and an outdoor parking space ...

FC AGENCE SANARY

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





